

Nippes - Niehl - Riehl
Bilderstöckchen - Mauenheim
Longerich – Weidenpesch



GRÜNE in der BV Nippes, Neusser Str. 450, 50733 Köln

Herrn Bezirksbürgermeister
Bernd Schößler

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters

Fraktion Bündnis 90 / DIE GRÜNEN
Bezirksvertretung Köln-Nippes
Neusser Str. 450, 50733 Köln
☎ 0221 221 95309
📠 0221 221 95394
E-mail: GRUENE-BV5@stadt-koeln.de

Eingang beim Bezirksbürgermeister: 08.06.2010

AN/1101/2010

Antrag gem. § 3 der Geschäftsordnung des Rates

Gremium	Datum der Sitzung
Bezirksvertretung 5 (Nippes)	

Zukunftskonferenz Longerich
- Antrag der Fraktion B'90/Grüne -

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

Die Bezirksvertretung Nippes möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, eine Zukunftskonferenz Longerich zu veranstalten, die das Ziel hat, die bürgerschaftlichen und die städtischen Akteure zusammenzuführen, um nachhaltig Longerich zukunftsfähig zu gestalten.

Begründung:

Longerich ist ein liebenswerter und lebenswerter Stadtteil. Es gibt ein breites bürgerschaftliches Engagement und auch ein Zentrum, das unseren Stadtteil gut versorgt, die Longericher Hauptstraße.

Auf der anderen Seite ist unser Stadtteil – im wahrsten Sinne des Wortes – in die Jahre gekommen. Demografisch gesehen wird Longerich älter und schrumpft. Junge Familien ziehen noch nicht hinreichend nach Longerich. In unserem Zentrum gibt es etliche Leerstände von Geschäften. Ob dies kurzfristige oder grundsätzliche Probleme als Grundlage hat, kann noch nicht beurteilt werden. Vielfältige Initiativen zur

Umgestaltung des Kriegerplatzes kommen wegen verschiedener Hindernisse nicht voran. Der Longericher S-Bahnhof und seine unmittelbare Umgebung verkommen immer mehr zu Schandfleck und Angstraum.

Dabei hat Longerich das Potenzial, aus dieser Situation gestärkt herauszukommen, denn insgesamt ist die Welt ja hier noch „in Ordnung“, gibt es vergleichsweise stabile Strukturen und gesellschaftliche Akteure, die anpacken würden, wenn es einen Kristallisationspunkt geben würde.

Um diese Kräfte von Initiativen, Vereinen, Geschäften und Freiberuflern, Einzelnen und der Stadtverwaltung zusammenzuführen, halten wir als ersten Schritt die Einberufung einer Zukunftskonferenz Longerich für geboten.

Gez. Herbert Clasen